



ぱすてるだより7月号をお届けします



編集・文一金子 園
令和6年7月31日

保護者のみなさん、こんにちは！
は！いかがお過ごしでしょうか？毎日うだるような暑さ…とにもかくにも暑すぎる問題！子供の頃は夏が大好きでしたが、今は嫌いになりそうです…。熱中症にはどうぞお気を付けくださいね。

さて、7月は一日に大雨が降りぱすてる横の永慶寺川の氾濫水域が警戒レベル4まで達し、各ご家庭にご心配をおかけしました。あの日は近隣住民の方々も入れ替わりで川の様子を見に来られ、年々防災意識が高まっているのを感じました。でもおかげさまで何事もなく過ぎ去り本当に良かったです。今月はコロナウイルス感染者も数名認められましたが、皆さまの努力のおかげでクラスターまで広がらずに済みました。ただ病院の発熱外来が今でもごったがえしているのを目にしますので、引き続き気を引き締めて参りたいと思います。そんなこんなで7月のぱすてるは予定通りにいかない月となり、プール開きと調理活動がなかなかできずでした。そしてこの時期、毎年ではないのですが『電車に乗って平和公園へ千羽鶴を奉納しに行こう！』というレクがぱすてるにはありまして、今年も目指して鶴を折っていましたがこの猛暑による危険を考え、見送ることにしました。レクとしては七夕の短冊を皆さんに書いていただきました。毎年のことながらこんなこと考えていたんだ！と発見することがあります(笑)！

「ママの子に生まれてよかった」←涙がちょちょ切れる、「お母さんが長生きできますように」←こ

ちらも涙腺崩壊、「たまごかけごはんが食べたい」「私についてこい」←ある意味涙腺崩壊(笑)「テレビに出たい」「かわいいものがほしい」などなど七夕らしい短冊になりました。みんな違ってみないいいby 相田みつを。

話変わって職員で呼び合う役職者の呼称が利用者さんにとっては違いに興味があるようで、そういった時は事務長⇒工賃をくれる人、支援員⇒担当の先生みたいな感じで他にアニメとかに例えるとわかりやすいようです。ただ理事長に関しては「ボス」と説明するとなぜか理解が早く、「あ〜」と言われます(笑)。そしてそのボスから恒例のウナギ弁当〜♪その週の月曜日から「ラスボスがウナギ持ってきてくれるんじゃないか？」なぜボスからラスボスへ変わったのか(笑)よくわかりませんが、朝からソワソワ〜(笑)。当たり前にごさんペロリ！にゆうめんと一緒にいただきました。終礼で手を上げて「ボスに感謝してます幸せです〜！」そんな素敵なことも言えるのね！と職員びっくりでした。

作業所でのレクは久しぶりに藤三へお弁当を買いに出かけました。お弁当を選ぶのは大得意ですがほとんどの方が苦手なのがレジでの支払いなんです。自分で機械の操作をしなくてはいけないという緊張感で焦ってしまうようです。なのでレジが苦手の方は事前に打ち合わせをしました。楽しくスムーズに買い物ができるようにグループ分けをしました。職員の想いとは違い車中は盛り上がり、買物中は本気モードなので無

口になります(笑)。前から決めていた人、当日見て決めようとしていた人、久しぶりででしたが自分で選んだおいしいお弁当を購入することができました。レジでの支払いが難しい方もいらっしゃいましたが時間がかかっても上手にできました。自分で選んだお弁当は最高においしかったようです。この猛暑なのでデザートはかき氷！作業所恒例のかき氷を堪能しました。シロップはいちご・メロン・桃♪桃はお初で一番人気でした。かき氷は皆さん大好き♪おかわり続出で作るのが追い付かないほどでした。なかなか出会えない桃味、是非食べてみてください！ぱすてると同様に19日(金)にも夏を元気に過ごすためのうなぎと豚汁をいただきました。栄養付けたのできっとこの夏は元気に過ごせるはずです！急に暑くなり毎日エアコンをつけていますが広い作業所ではよく冷えるところと少し暑いところがあり、少し暑いところに席があるKさんから「今年は扇風機を出さないんですか？暑いんですけど…アイスも食べたいよね」と遠慮のない一言(笑)！そこから「どのアイスが食べたい？」と話が盛り上がります。作業所ではおいしい話で春夏秋冬を感じることができます。夏はアイスやかき氷、サーティワンアイスクリームの話も盛り上がりました。また秋が来たら秋のおいしい話をしますね(笑)！食べる話が多い作業所ですが、お仕事も真面目に取り組んでいますので安心して

来月号もお楽しみに〜！！